
我今年75岁，在这个小
区里已经住了14年，从我住
进来开始我觉得小区的供
暖一直都不错。每年的温度
基本上都在20℃以上，温度
最高时能达到23℃。去年冬
天，小区更是提前供暖，大
约提前了五六天吧，具体什
么时候开始供暖的我也记
不太清楚了。但是我对小区
的供暖情况特别满意。

我家住一楼，由于今年
我楼上的住户把房子租出
去了，没有供暖。而我们这
里一楼的下面又是一个地
下室，这样一来今年去年冬
天我家里的温度便比往年
低了不少。

去年入冬后我感觉到
家里有些冷，便去找了热力
公司。热力公司的人服务都
很好，告诉了我原因，并且
看我一个老人家拄着拐杖
奔走不容易，每次都会亲自

过来帮我解决。这样一来家
里的温度也保持在18℃左
右。在家里穿个毛衣、一个
薄外套行了。我对他们的服
务特别满意。

我们小区到现在也一
直在供暖，没有停，家里很
暖和。我一个老人家住在这
里感觉挺好的，小区也做的
很好，热力公司也特别好，
我对他们都没有什么意见，
我要表扬他们。
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永安小区居民 赵银平

真希望暖气能够烧热点儿

我今年63岁，已经在
永安小区里住了七八年
了，是这个小区里第一批
住户。我对小区的供暖不

是太满意，我们小区从11

月14日开始供暖，整个冬
天家里的温度都在15℃、
16℃左右，在家的时候要
穿件棉袄才不会冷。而小
孙子到家里来时，必须得
开着空调、“小太阳”，这
样 家 里 温 度 才 能 达 到
19℃。

因为家里暖气不热，
我多次找过烧暖气的工
作人员，希望能把家里的
温度提上去一点。工作人
员来给我的暖气放过一
次水，但效果不明显。后
来，那个工作人员便建议
我在家里多加几片暖气
片。其实多加暖气片也没
有用，他根本烧的就不

热，加多少都是这样。如
果能够烧热一点儿，这些
暖气片就够用了。

虽然家里的暖气到
现在都没停，但暖气片温
度仅是稍微暖和而已，现
在天转暖了，家里的温度
却也没有提多少。我们小
区的供暖仅在我刚搬进
来的那一年比较好，往后
的几年一直不好，一般到
晚上9点之后就不热了。

我们小区一共5幢楼，
这几幢楼的管道不一样，
只有4号楼的供暖情况好
一些，其它的楼相对而言
都不好。如果说要对供暖
提一点建议，就是真的希
望暖气能够烧热点儿。

盛世豪庭居民 杨女士

暖气使用量

应公布
我在盛世豪庭小区住

了两年，每年都供暖。这个
供暖季暖气还算可以，就
是一开始供暖不热，家里
比较冷。经多方协调后，小
区的供暖才热起来。

家里的暖气是地暖，
和周围小区比叫来，家里
相对暖和些，一般温度保
持在18℃左右，穿着毛衣
正好。

虽然暖气温度达标
了，但这个供暖季的供暖
情况不如上次好，温度稍
微低些。以前在家穿个单
衣就可以了，但是这次供
暖季得穿毛衣。家里有老
人、孩子的，还得穿上小
棉袄。

我希望供暖可以根
据天气来，天气暖和的时
候，暖气可以少一点，天
气冷的时候，暖气要多一
点，保证屋里的温度。

再就是，暖气费是交给
物业，由物业的换气站给我
们供暖。由于暖气不是直接
交到供暖公司，有时候家里
的暖气到晚上就停了，我们
就想着能够公布暖气使用
情况，让我们这些住户花钱
花得明明白白。

希望盛世豪庭小区
的供暖可以保持现在的
水平，保障小区住户的冬
季取暖。

邮电新村居民 张言英

我要表扬一下

供热公司

本报记者 秦昕 实习生 闫霞 范福弟 整理

这个供暖季，
我有话说

福海花园居民 陈女士

直供暖气
就是暖和

我是南方人，
因工作关系到了潍
坊，在福海花园小
区住了四年了，每
年都交暖气费供
暖。这个供暖季的
供暖情况还是很好
的，从去年11月15

日就开始供暖了，
家里也很暖和。我
特别喜欢潍坊，这
里的冬天比南方暖
和多了。

和之前的供暖
相比，这个供暖季情况要好很多。以前小区的
供暖是由物业管理，大家把暖气费都交给了
物业，整个冬天的温度都很低，有的时候天
冷，家里的温度也只在13℃左右，在家里是越
呆越冷。小孩子在家里穿的和外面一样多，都
得穿着棉袄，生怕脱了棉袄冻感冒了。

这个供暖季，小区把供暖承包给了热力
公司，我们直接到银行交暖气费就能正常享
暖了，而且暖气比往年的都好。家里温度好的
时候可以达到20℃，年轻的穿着单衣都不冷，
我们在家一般穿着毛衣毛裤就行，小孩子也
不用像以前那样穿那么多了，我们老年人怕
感冒，就穿的多一点。

以前都是开始供暖了才对供暖设备进行
维修，这次供暖还没有开始，热力公司工作人
员就提前几天开始测试供暖管道，正式供暖
时很快就热起来了。

对于直供暖气我们都很满意，而且热力工
作人员很热情，对家里出现的问题能及时做出
回复，希望能热力公司能够继续保持就好了。

文化路社区居民 高德玉

希望下个供暖季能暖和些
我今年八十多了，在

文化路社区住了快三十
年了。现在的供暖真是一
年不如一年。

前几年刚开始集体
供暖的时候，供暖的效果
很好，家里的温度很高，
在家里都得开着窗子。前
几年冬天再冷，在家穿着
单衣就可以。

但是这个冬天，在家
里都得穿棉袄。别的小区
都提前供暖，可我们家不
但没有提前，正式供暖
后，家里的暖气还不热。

我们这个社区是个
老社区，社区里上了年纪
的人比较多。可是去年冬
天，天比较冷，大家都盼
着暖气能早点来，谁知道

左等右等就是没供。
找过居委会多次，也

找热力公司反映了，媒体
也来报道了，可效果不
大。最后又等了一个星期
后，才开始正常供暖，温
度却不达标，也就14℃。

供暖马上要结束了，
家里的暖气也是时供时
停。前两天温度高的时
候，家里直接不供，暖气
片都是冰冷的。我们老年
人怕冷，天冷的时候在家
直接呆不住，不仅得多穿
衣服，家里的“小太阳”也
不能关。

希望下一个供暖季，
不论你收多少钱，只有能
保证好质量就行了。
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